

## Winter-Biwak für Kinder am Knock

Die Kinderklettergruppe des Deutschen Alpenvereins Sektion Kronach war am Wochenende zum Winter-Biwak am „Knock“ in Teuschnitz. Organisiert wurde das Biwak, an dem Erwachsene und Kinder teilnahmen, von Alexander Gründl, dem Leiter der Kinderklettergruppen. „Angesichts der Temperaturen von minus zehn Grad war das kein Zuckerschlecken“, so Gründl. Vor der Übernachtung stand eine Fackelwanderung auf dem Programm, danach gab es zur Stärkung Gulasch. Das sei für alle ein tolles Erlebnis gewesen. „Oft traut man sich so ein Winter-Biwak nicht zu, weil man nicht einschätzen kann, was auf einen zukommt. Viele schütteln deshalb mit dem Kopf, wenn man sie fragt. „Es ist aber halb so schlimm, man packt sich ja warm ein“, weiß Gründl. Zudem gebe es ein wärmendes Lagerfeuer.

Foto: Peter Fiedler

